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COMMISSION SUR L’ENVIRONNEMENT 

assemblée du 28 septembre 2005 (30
e
 séance régulière) 

maison du citoyen, salle des Comités 

17 heures 

 
PROCÈS-VERBAL 

Souper et items administratifs 

1.  Ouverture et constatation du quorum 

La séance est ouverte à 17h45 avec quorum 

Étaient présents : Marc Bureau, président 
André Levac, conseiller, district Aylmer 
Denise Laferrière, conseillère, district Hull 
Nicole Desroches, CREDDO 
Francine Bouthiller, REFAP 
Louise J. Cerveny, représentante des citoyens 
Éric Faussurier, représentant jeunesse 

Également présents : Frédéric Tremblay, secrétaire 
Roland Morin, directeur de module 

Absence motivée : Théophile Paré, représentant des citoyens 
Louis-Marie Poissant, DSPO 
André Lambert, directeur adjoint de module 
Jacques Nadeau, directeur, Environnement 
Antonio Miguel, secteur soutien technique 
André Marchildon, secteur matières résiduelles 

2.  Approbation de l’ordre du jour 

L’ordre du jour est approuvé tel que proposé, moyennant  

3.  Approbation du procès-verbal de l’assemblée du 16 juin 2005 

Le procès-verbal de l’assemblée régulière du 16 juin 2005 est adopté tel que proposé 

4.  Approbation du procès-verbal de l’assemblée du 18 août 2005 

Le procès-verbal de l’assemblée extraordinaire du 18 août 2005 est adopté tel que proposé 

5.  Suivi du procès-verbal des assemblées du 16 et du 18 août 2005 

Hormis les points d’avancement discutés ci-après, aucun suivi particulier n’est rapporté par Roland 
Morin. 

Début de la discussion de dossiers en huis-clos à 18h05 

6.  campagne publicitaire de Cascades visant la collecte des matières recyclables 

Discussion : Roland Morin confirme à la Commission que le développement de la campagne 
publicitaire par Cascades n’a pas connu de développement récent.  Il rassure 
cependant la Commission quant à l’obligation d’investir par Cascades – les fonds 
ne seront pas perdus et reconduits en 2006. 

7.  projet de récupération des micro-ordinateurs par le CFER-Outaouais 

Discussion : Roland Morin confirme que la division Matières résiduelles du Module et le CFER 
ont initié la mise en œuvre du projet de récupération.  Les casernes de pompier 
et le CRT seront les dépôts visés et le CFER est actuellement à compléter le 
design d’un contenant pour le dépôt.  Le lancement se fera durant le mois 
d’octobre. 

8.  grandir avec les arbres – activité automne 2005 

Discussion : conformément au protocole liant la Ville à Enviro-Éduc-action, Roland Morin 
dépose pour approbation le plan d’action de plantation prévu par l’organisme, en 
contre-partie de la subvention municipale de 3 000 $.  Trois sites de plantation 
d’arbres matures sont prévus en octobre 2005.  La subvention municipale va 
directement couvrir l’achat des arbres. 

Recommandation : La Commission ratifie, à l’unanimité, le plan d’action proposé par Enviro-Éduc-
Action. 
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Varia 

 À l’occasion de cette dernière Commission de l’année, Monsieur Bureau offre ses remerciements à 
toute l’équipe de la Commission pour les travaux accomplis cette année. 

Levée de la séance à 19h20 


